



CONTACT PRESSE

David Prothais
06 63 23 22 08
david.prothais@eclectic-
experience.net

Un débat public, cela se prépare avec les citoyens !

Communiqué de presse du 25 mars 2015

Le projet de parc éolien en mer de Dieppe - Le Tréport sera à nouveau en débat du 24 avril au 31 juillet. Ce dernier est organisé et animé par une commission particulière du débat public, neutre et indépendante du consortium industriel et de toutes les parties prenantes.

Un débat, cela ne se prépare pas seul, mais avec les citoyens ! La commission souhaite ainsi recueillir les thèmes et questions-clés que les citoyens voudraient aborder tout au long de ces 3 mois d'échanges, dans le souci de répondre au mieux aux attentes de la population locale.

Pour participer, rien de plus simple :

- Vous pouvez vous rendre dans nos locaux, au 21 avenue des Canadiens au Tréport, pour épingler des propositions de thèmes et de questions-clés au cœur de notre « arbre à idées » !
- Sur internet, un espace d'expression est ouvert à vos suggestions tout au long de cette phase préparatoire : <http://eolienmer-pdlt.debatpublic.fr/questions-cles-themes-du-debat>. Il sera également alimenté par la commission qui y partagera les modalités d'information et de participation qu'elle entend mettre en œuvre, modalités qu'elle a esquissées après avoir rencontré de nombreux acteurs locaux (élus, associations, pêcheurs, acteurs économiques, syndicats...)

Rdv le vendredi 27 mars à 10h dans nos locaux pour découvrir notre arbre à idées, en présence de Laurence Monnoyer-Smith, présidente de la commission particulière, et de son équipe.

Retrouvez-nous aussi sur Facebook

<http://www.facebook.com/eolienmerpdlt.debatpublic> et

Twitter @eolienpdlt_dp !